

# *Le Cambodge réitère sa volonté de coopérer avec Cuba dans le secteur agricole (+Photo)*



**Cuba et le Cambodge renforcent leur coopération dans le secteur agricole (Photos:PL)**

Phnom Penh, 8 juin (RHC) Le ministre cambodgien de l'Agriculture, des Ressources forestières et de la Pêche, Dit Tina, a ratifié la volonté de renforcer la coopération agricole avec Cuba, pays avec lequel le Royaume entretient d'excellentes relations bilatérales.

Tina a exprimé cette volonté lorsqu'il a reçu la nouvelle ambassadrice cubaine au Cambodge, Milena Zaldívar, lors d'une réunion au cours de laquelle tous deux ont souligné l'engagement mutuel à promouvoir l'investissement dans le secteur du riz sur l'île, en donnant une continuité aux liens historiques d'amitié fraternelle qui existent depuis plus de six décennies.

En ce sens, ils ont identifié les aspects juridiques pertinents pour assurer le succès du processus d'investissement et ont établi un programme de travail bilatéral pour assurer le suivi du consensus atteint, ce qui contribuera à renforcer la confiance entre les acteurs impliqués dans le projet et à garantir sa véritable durabilité économique.

À cet égard, M. Tina a souligné que l'articulation et la coordination nécessaires entre les parties et la disponibilité de la technologie et des intrants agricoles pour augmenter la productivité sont des facteurs clés pour le succès et l'attraction des investisseurs.

La diplomate a souligné les avantages de la législation actuelle pour promouvoir les investissements étrangers à Cuba et a également mis l'accent sur l'importance des capitaux étrangers pour compléter les projets nationaux de développement scientifique et technologique, ce qui garantit des bénéfices mutuels.

La volonté de coopérer avec Cuba dans le secteur agricole, et en particulier dans la production de riz, a été clairement exprimée par Tina lui-même en mai dernier, lorsqu'il a reçu le directeur adjoint du ministère de l'Agriculture (Minag), Maury Hechavarría.

À cette occasion, le ministre cambodgien de l'agriculture, des forêts et de la pêche a estimé que Cuba « devrait examiner la possibilité d'offrir des concessions foncières aux investisseurs, ou des exportations et des importations en franchise de droits à ses entreprises ».

Au cours de son séjour, la délégation du Minag a visité la Corporation Primalis, l'un des principaux exportateurs de la céréale dans le Royaume, et le Centre pour le développement de l'agriculture, connu pour l'application des progrès de la science et de la technologie dans la culture de différentes variétés de semences de riz (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356848-le-cambodge-reitere-sa-volonte-de-cooperer-avec-cuba-dans-le-secteur-agricole-photo>



# **Radio Habana Cuba**